## 令和5年度 学校評価に係る保護者対象アンケート(令和5年 | 2月実施)

## 「教育活動に関する保護者アンケート」に寄せられた御意見等に対する回答

<u> </u>	育活動に関する休護者アノグート」に <b>奇でられた</b> 御息兄寺に刈する凹合
۱.	学校生活の様子について
意見	①学習面や生活面等いろいろなところに細かく目を配っていただいているおかげ
	│ で、子どもたちが安心して楽しく登校できています。いつも温かい御指導をし │ ていただき感謝しています。
	②校長先生が子どもたちと積極的に関わってくださっていて、とてもありがたい
回答	<b>と思っています。いつもありがとうございます。</b> うれしい御意見、ありがとうございます。北中生はとても素直な子どもたちだ
	と感じています。子どもたちのより良い成長に向けて、今後も保護者や地域の方  とともに、見守り、励ましていきたいと思います。
意見	③最近学校が楽しくないようで心配です。
回答	子どもたちが目標達成に向けて挑戦する気持ちをもち、日々の学校生活を送れる
	ようなサポートを心掛けています。時には挑戦する課程で、悩みをもつこともある  かもしれません。御家庭と学校との連携を更に深め、子どもたちの気持ちに寄り添
	いながら、より良い学校生活が送れるようにサポートしていきたいと思います。
2	学習活動について
意見	<ul><li>①先生によって家庭学習の出し方が違うと思います。勉強する習慣、家庭学習ノートを毎日提出する習慣を付けてほしいです。</li></ul>
回答	自分に合った家庭学習の方法を見付けられるよう、教科担任が担当する学級で
	家庭学習のアドバイスをしています。家庭学習ノートは毎日提出することになっています。御家庭でも家庭学習への取組を確認し励ましの声を掛けていただき、
	家庭と学校とで連携して子どもたちの学習意欲向上を目指したいと思います。
	②さまざまな工夫をして、全体的に学力を向上させてほしい。
回答	アンケートなどからは、北中の子どもたちは、知識を定着させるための学習時間が少ない様々があればるます。な常の内蓋を図るませる光照ませんの公照を
	間が少ない様子がうかがえます。知識の定着を図るための学習方法について研究  を重ね、子どもたちの学力向上を目指していきたいと思います。御協力、よろし
	くお願いいたします。
意見	③授業の動画などを個別に見られるようなシステムになるといいと思います。
回答	│ さまざまな事情で登校できない生徒には、希望により、オンラインで授業の様  子を配信しています。また、自分に合った学習を個別に行う手立ての一つとして
	eライブラリも利用可能ですので、御活用いただければと思います。
3	学校行事について
息 兄	①運動会の来賓席ですが、来賓の方が使用されていない場合、例えば敬老席とし   て使用するのはいかがでしょうか。
回答	今年度はPTA本部役員の皆様が生徒の安全確保に向けて、交代で会場内を巡回して
	くださいました。また、御来賓の皆様の受付や御案内もしてくださいました。そのため、来賓席  後方を本部役員席としていましたが、来賓の方の使用後について、次年度に向けて検討した
19 47	いと思 います。
提案	②学級閉鎖で行事に参加できなくなってしまったクラスへの対応等、いつも子ど   もたちの気持ちに寄り添ってくれたこと、温かい気持ちに心から感謝します。
	③北星祭では、当日と後日併せて行った合唱コンクールにおいて、金賞などの賞
	がなかったことに疑問を感じます。
回答	ありがとうございます。子どもたちからは、参加できないクラスや同じクラス で参加できない友達のことを思う優しい気持ちが伝わってきました。どの学年も
	どの学級も、仲間とともに努力を重ねた経験は、かけがえのないものとなったと
	思います。賞については時期や会場などの条件が同じではないため、審査を行わ  なかった学年もあります。しかし子どもたちは、「保護者会で最高の合唱ができ
	て嬉しかった。」「順位よりも大切なことがあることに気付いた。」という感想
	を寄せてくれました。心が温かくなる思いがしました。子どもたちを支えてくだ さった御家族の皆様に心より感謝いたします。
4	頭髪や服装の指導について
意見	①校則の見直しについて御検討くださり、ありがとうございます。体育着の半袖に
回答	│ <b>ついても黒色、紺色を検討してください。</b> │ 貴重な御意見ありがとうございます。生徒会を中心に、今年度途中に頭髪や服装
	についての見直しを行いました。体育着も含め、今後も必要に応じて検討を重ねて
	いきたいと思います。

5	学校の情報発信について
意見	①学年だよりが遅いので、月初めに発行してください。
	②部活動の予定表がかなり遅いので、月初めに発行してください。
回答	御意見ありがとうございます。行事予定などが前の月のうちに確認できるよう、 今後も早めの発行を心掛けていきたいと思います。
意見	<u> </u>
	EBにすればいいのにと思います。
	③子どもが学校からの通知を出し忘れることがあるため、さくら連絡網で、通知を 出したことを知らせてほしいです。全てWebにしてほしいです。
回答	雷雨対応などによる下校時刻の変更をはじめ、翌日の準備など、急な変更や必要
	な確認などについて、さくら連絡網を使ってお知らせさせていただいています。次
	年度に向け、更に充実を図っていきたいと思います。 その日の出来事や配布通知などについて、御家族での話題の一つに入れていた
	だければと思います。なお、学校からのたよりの多くを、2学期よりさくら連絡網
	に添付して配信していますので、御確認をお願いします。
意見	③進路についてもっと情報が欲しいです。
回答	御意見ありがとうございます。学年だよりや学校Webサイトなどで、各学年のキャルス教会しています。今後も発験に関する様式を始め、進路に
	ャリア教育関係について発信しています。今後も受験に関する情報を始め、進路に 関する情報発信の充実に努めていきたいと思います。
6	部活動について
意見	①先生によって部活動への取組に差があると思います。先生の負担を減らすなら、
- <del>-</del>	外部指導に委託するなどの対策が必要だと思います。
回答	御意見ありがとうございます。競技・活動経験のない教員が指導せざるを得ない場合もあります。佐野市で進めている「部活動地域移行計画」を注視しながら、子
	でもたちにとってより良い部活動の在り方を考えていきます。
7	教職員について
意見	①先生方が子どもと楽しく関わり相談しやすい雰囲気ができているので、安心して
回答	学校生活を送れていると思います。いつもありがとうございます。
凹合	温かくうれしいお言葉、ありがとうございます。今後も明るく楽しい学校づくり を目指していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
意見	<u> </u>
尽无	<ul><li>生生力の御苦労は十分理解しています。今後ともよろしくお願いします。</li></ul>
回答	学校教育は時代の流れに柔軟に対応し、常に進化し続ける必要があると考えて┃
	います。一方で、いつの時代でも変わらず大切なこともあります。そのどちらをも 大切に、今後も生徒のために努力していきたいと思います。
意見	<u> </u>
	は、放課後等であっても、丁寧に対応していただいています。感謝しています。
回答	生活ノートは、子どもたちと担任との心をつなぐ大切なツールだと考えています。これからも丁寧な対応を心掛けたいと思います。
意見	<u> </u>
	で、丁寧に話を聞いてくださるようお願いします。また、しっかり指導するとこ
	ろはしっかり指導し、話を聞くところは丁寧に耳を傾けてほしいです。
回答	貴重な御意見、ありがとうございます。今後も教職員によって指導に差が出ないよう、共通理解を図る場面を大切にし、丁寧な対応をしていきたいと思います。
意見	⑤クラス編成をもっと慎重にしてほしいです。同じクラスに仲の良い友達がいない
	ようです。
回答	クラス替えは、これまでとは違う新たな人間関係の構築や新しい自分を発見する機会だと捉えています。子どもたちには無限の可能性があります。ぜひとも出会
	いを大切に、たくさんの友達と互いを高め合える関係が築けますよう、御家庭でも
_	お声掛けをお願いします。
8	その他の美体がはよりはなりによりなものである。
意見	①着信がありすぐに折り返しても、留守番電話になってしまいます。 ②留守番電話の導入で、放課後に質問したいことができない事がありました。残念
	② 田 引 田 電 品 の 寺 八 く 、 放 課 後 に 員 同 し た い こ こ か く ご な い 事 か あ り ま し た 。
	要だと思いました。
回答	平日の留守番電話機能は、完全下校から30分後を目安に設定されています。また、休日については終日設定されています。御不便をお掛けいたしますが、なにと
	で御理解をお願いします。
	また、温かいお言葉をお寄せいただき、ありがとうございます。生徒へのより良
	#
	い教育のため、教職員一同、力を合わせていきたいと思います。今後も御理解・御協力、どうぞよろしくお願いいたします。